第11号

しらあい

2023.2.1 赤坂けやき通り保育園

まだまだ寒い日が続きますが、園には毎日子ども達の元気な笑い声があふれ、 まるで一足先に春が来たように感じられます。冬ならではの遊びや楽しみを思う 存分味わいながら、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

最近はお友達への関心や関わりがより深まってきているように感じています! 一緒に同じ玩具で遊ぶのはもちろんですが、少し余裕がある時にはお友達に玩具 を「はい、どうぞ」と貸してあげる姿が見られます。少しずつですが、思いやり の気持ちが芽生えているのかな?と嬉しく思います。今年度も残り2ヶ月です が、しらあい組での思い出を沢山作っていけたらと思っています♪









だるまさんのシール貼りをしたりお友達と手を繋いで公園に行ったりしたよ♪



今月の目標

- ・身の回りの事を一人で出来ることに喜びを感じ、積極的に行う。
- ・保育士や友達とごっこ遊びや見立て遊びを展開し、楽しむ。

お知らせとお願い



◎トイレトレーニングについて

トイレへ誘うと自分でズボンを脱ぎ、排泄を行う子ども達が増えてき ました♪個人差がありますので、園とご家庭で連携して進めていきま しょう。次年度へ向けお兄さん、お姉さんパンツに挑戦が出来そうで あれば、お声掛けをさせて頂きます。ご家庭でも沢山褒めてあげてく ださいね!

おむつは普段通り毎日 5 枚程度持って来ていただくようにお願いしま す。

◎イヤイヤ期について

子どもが成長する過程で自己主張が激しくなる2歳前後の時期を指し ます。1歳児のイヤイヤ期は、徐々に自我が芽生え「これをやりた い」という欲求と実際に出来る事へのギャップを感じる事があるよう です。なるべく子どもの気持ちに寄り添って「一緒にやってみよう」 とイメージ通りの行動が出来るように手助けをしてみてください!

今月の予定



3 目 (金) 豆まき 7日(火) 避難訓練

身体測定 8日(水)

24日(金)

誕生会